PlantaDoce.

ADN

HM Hospitales nombra nueva directora para su Centro de Enfermedades Cardiovasculares

Leticia Fernández compaginará la dirección de HM Ciec con los puestos que detentaba con anterioridad como coordinadora de la actividad científica, la dirección de la unidad de imagen cardiaca avanzada y de la unidad de la mujer.

PlantaDoce 26 ene 2023 - 10:46



HM Hospitales tiene nueva directora para su Centro Integral de Enfermedades Cardiovasculares HM Ciec. El grupo hospitalario ha designado a Leticia Fernández para ocupar este cargo, en sustitución de Jesús Almendral.

Con esta nueva responsabilidad, Fernández se convierte en la cabeza visible de la apuesta por la especialización en Cardiología de HM Hospitales, que recientemente ha cumplido una década de actividad.

La nueva directora de HM Ciec compaginará este cargo con los otros que venía detentando con anterioridad como el de coordinadora de la actividad científica, la

PlantaDoce.

dirección de la unidad de imagen cardiaca avanzada y de la unidad de la mujer, según ha señalado HM Hospitales a través de un comunicado.

HM Hospitales cerró 2021 con una facturación de 573,7 millones de euros

De esta forma, se abre una nueva etapa en HM Ciec en el que los principales objetivos residen en reforzar la actividad científica y de investigación, apostar por la transversalidad de las unidades y vertebrar las diferentes sedes que lo componen.

Más allá del refuerzo de la actividad asistencial, la apuesta por la colaboración científica con otros centros de referencia nacional e internacionales, la incorporación de la investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) y la vanguardia tecnológica y el fomento de la docencia son otras de las apuestas que marcarán la dirección de Fernández Friera.

La carrera de Fernández tiene como hitos una etapa de más de quince años en instituciones de referencia mundial como la Universidad de Harvard, el Mount Sinai Hospital de Nueva York y el Centro Nacional de Investigaciones Cardiológicas (Cinc), que se han compaginado desde 2011 con la actividad asistencial y científica en HM Hospitales. Desde su nacimiento en 2012 HM Ciec sido un referente en diagnóstico, alta complejidad quirúrgica, tecnología puntera e investigación científica en el seno de la sanidad privada.

HM Hospitales cerró 2021 con una facturación de 573,7 millones de euros, lo que se traduce en un incremento del 23% en comparación con los datos de 2020, según los últimos resultados anuales publicados. En el año del estallido del Covid-19, el alza sólo fue del 0,2% en comparación con 2019, con motivo de las restricciones y la situación de pandemia en España.

Este aumento en los ingresos estuvo motivado principalmente por la recuperación de la actividad perdida en 2020 por la asistencia a pacientes Covid-19 realizada durante 2021, unido a la consolidación de proyectos asistenciales fuera de Madrid y el crecimiento en investigación y desarrollo (I+D) y formación.

Las principales cifras de la actividad asistencial de 2021 indican que el grupo contaba, a cierre de ejercicio, con 1.785 camas y 134 quirófanos, y realizó algo más de 3,5

PlantaDoce.

millones de consultas externas. Además, cada vez más pacientes confían en las Urgencias de HM Hospitales para responder a sus emergencias, ya que se atendieron más de 600.000 urgencias.

https://www.plantadoce.com/adn/hm-hospitales-nombra-nueva-directora-para-su-centro-de-enfermedades-cardiovasculares

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.